
Consiglio Comunale INT 515 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LE CRITICITA' DEL CANILE RIFUGIO DI STRADA CUORGNE' 139

PREMESSO CHE

il Canile Rifugio di strada Cuorgnè 130 è stato affidato per il triennio dal 2020 al 2023, tramite due
distinte procedure, all’ENPA e al Dipartimento di Scienze Veterinarie, che si occupa dell'assistenza
sanitaria degli animali ospiti;

ci sono giunte segnalazioni di alcuni disservizi della struttura;

CONSIDERATO CHE

ci è stato segnalato il problema degli orari, attualmente nel periodo invernale: chiusura il lunedì, dal
martedì al venerdì dalle 14,30 alle 17 e il sabato dalle 10 alle 13 e dalle 14,30 alle 17 (come scritto
sul sito), nonostante l’appalto preveda orari più ampi e solo due domeniche al mese;

spesso la struttura in alcuni orari rimane priva di operatori ed è successo che animali portati non
siano stati ritirati a causa dell’assenza di personale;

molti cittadini hanno lamentato la totale mancanza di una corretta informazione e anche la scortesia
del gestore, tanto da doversi recare in altri canili per adottare un animale;

ci è stata evidenziata la scarsa pulizia e sanificazione delle gabbie, che non viene effettuata con
detersivi  adatti,  ma semplicemente  con acqua,  anche  nelle  zone  di  sgambamento,  con evidenti
carenze igienico-sanitarie; 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quanti sono gli  animali  attualmente ospitati  nella struttura e quante sono state le adozioni negli
ultimi due anni;

secondo quanto previsto dalla procedura di affidamento della gestione del  Canile Rifugio,  qual
dovrebbe essere la fascia oraria di apertura garantita;
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se effettivamente la struttura rimane priva di personale in alcune fasce orarie;

se corrisponda al vero che non sia fornita un’adeguata informazione a chi si reca al Canile Rifugio
per un’adozione;

nell’affidamento sono state specificate le corrette operazioni di pulizia e sanificazione e in cosa
consistono, materiali e metodi;

a  chi  è  affidato  il  controllo,  che  tutto  sia  effettuato  secondo  quanto  previsto  dal  contratto  di
affidamento e se vengono eseguite tutte le corrette procedure? 

Torino, 04/12/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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